
CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAE
ATA 147ª REUNIÃO

ATA  N°  01  DA  ASSEMBLEIA  DOS  DOCENTES  (PROFESSORES),  DISCENTES
(ALUNOS) OU TRABALHADORES DA EDUCAÇÃO INDICADOS PARA COMPOSIÇÃO
DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CAE DO MUNICÍPIO DE SANTOS.

Ao  vigésimo nono dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, reuniram-se na
sala 2 do Centro Darcy Ribeiro os profissionais da área de educação para eleição dos
indicados pelas entidades representativas do segmento para substituição da conselheira
Maira Esteves de Lima Fidalgo no Conselho de Alimentação Escolar – CAE, quadriênio
2018 a 2022,  que apresentou carta  renúncia ao seu mandato  ao sr  presidente  deste
conselho. Foi designada para conduzir a assembléia o sr José Rubens Barbosa Campos
que ressaltou a importância da participação no CAE como Controle Social na aplicação
dos recursos repassados e na alimentação oferecida aos educandos, destacando ainda
que  a  participação  no  Conselho  é  relevante  trabalho  social  gratuito.  Após  essas
considerações iniciais e esclarecimentos sobre a importância da efetiva participação no
CAE procederam-se às eleições, com o seguinte resultado:

Nome Escola representada Assinaturas

Titular

Suplente

Titular

Suplente

Agradecendo a presença de todos, foi encerrada a presente reunião e nada mais tendo a
acrescentar redigi a presente ata que será assinada por mim e por todos os presentes.
Município de Santos, 29 de agosto de 2019:


